



Primero les pegan y ahora piden unidad

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** andaba muy enojado porque los priistas de Alejandro Moreno “Alito” y los panistas de Jorge Romero no le siguieron el juego de construir una unidad nacional para enfrentar al gobierno de Donald Trump.

Su intento fue fallido de armar ese frente común del pasado lunes y martes, era lógico, no pueden lograr acuerdos con los partidos que han pateado y atropellado.

Hoy que los necesitan, **Sergio Gutiérrez** se mostró muy enojado porque no logró ese acuerdo, no le quedó otra que suscribir ese frente común únicamente con los partidos Morena y sus remoras del Verde y PT.

Y sin mediar dijo que son unos traidores, por el simple hecho de no ceder a esa unidad nacional para enfrentar las amenazas de Trump.

Bueno, desde la pasada semana, los líderes de la oposición respondieron que difícilmente se puede tejer una unidad cuando hay un abuso de poder contra los opositores.

Alito incluso publicó una carta que les responde: “El PRI no negocia ni con terroristas ni con criminales”.

Expuso los argumentos para que se entendiera porque no pueden hacer unidad con un gobierno que se ha encargado de destrozar la democracia, de ejercer el terrorismo de Estado. Para ellos solo importa gobernar sin contrapesos y sin democracia, etcétera.

Los morenos tal vez no les cayo el veinte del daño que ha hecho el saliente Presidente López Obrador al dejar un país totalmente dividido, con odio y rencor, con una importancia de los mexicanos que no votaron por ellos y que suman 65 millones de los 100 aproximados.

Los esfuerzos de Don Sergio quedaron en eso, no pudo convencer a sus pares Rubén Moreira coordinador de los diputados priistas y a Manuel Añorve mandamás de la bancada tricolor, que decir de los panistas que también le hicieron el feo.



Ahora a enfrentar solos con su mayoría calificada tanto en el Senado de Gerardo Noroña como San Lázaro del propio Gutiérrez. Ni hablar, no habrá unidad.

MONREAL Y SU INFONAVIT DE SABADAZO

El sábado, una vez que termine la sesión general para dar paso al segundo periodo de sesiones ordinarias del primer año, los diputados de Morena liderados por **Ricardo Monreal**, anunciaron que votarán y aprobarán la ley del Infonavit.

Es decir, que habrá dos sesiones, la primera que es para instalar el periodo y la segunda para arrancar con las reformas pendientes, como primer punto celebrarán la del Infonavit.

Es lógico que quieran apresurar llevar al pleno esa reforma, pues como la costumbre de las ejecuciones de ordenes de aprehensión o detenciones, se registran los fines de semana para dar el sabadazo.

Monreal sabe que tiene que acelerar la agenda porque está en puerta el paquete que enviará la Presidenta Claudia Sheinbaum el 5 de febrero y que lleva la reforma de no reelección.

Esos temas junto con las acciones de Trump, estarán en la mesa de trabajo de la plenaria el viernes, con la visita de los secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, de Economía, Marcelo Ebrard y de Desarrollo Social, de Ariadna Montiel.

También contemplan la visita de Omar Harfuchs, como mandamás de la SSP, para que hable sobre la seguridad en del país, aunque puede apostar que no habrá sorpresas, en México no pasa nada, todo va viento en popa.

SENADO: LISTA FINAL DE JUECES EL VIERNES

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña adelantó que estarán trabajando intensamente para presentar antes del viernes la lista final de los aspirantes a jueces, magistrados y ministros.

Que el Tribunal ayer les dio la tarea que sea el Senado el responsable de terminar ese proceso, el líder de Morena, Adán Augusto ayer esperaba la resolución pacientemente para comenzar su reunión en la Junta de Coordinación Política del Cámara Alta. Desde luego que ya sabía el veredicto, pero necesitaba que se hiciera oficial.

Jachavez77@yahoo.com